



**VR Bank
in Holstein**

PRESSEMITTEILUNG

Ihr Ansprechpartner:

Jasmin van Gysel

Pressesprecherin

Tel: 04101 – 501 363

E-Mail: j.van_gysel@vrbank-ih.de

Pinneberg, im Oktober 2019

19. Pinneberger Neujahrskonzert am 05.01.2020 Vorverkauf beginnt am 02.11.2019

Bereits zum 19. Mal veranstaltet die Stadt Pinneberg am 5. Januar 2020 das Neujahrskonzert gemeinsam mit der VR Bank in Holstein, das im Hotel Cap Polonio stattfindet. Die beiden Veranstalter arbeiten hierbei traditionell mit dem Kulturverein Pinneberg e. V. zusammen, der unter anderem die Programmgestaltung übernimmt.

Unter der Leitung und Moderation von Cord Garben spielen Mitglieder des Philharmonischen Staatsorchesters Hamburg in der Besetzung des großen Salonorchesters. Einlass für die Konzerte ist um 10:30 bzw. um 18:00 Uhr. Das MatineeKonzert richtet sich vor allem an Familien. Für Schülerinnen und Schüler gibt es für das um 11:00 Uhr stattfindende Konzert ermäßigte Karten zum Preis von nur 10 Euro plus 1 Euro Vorverkaufsgebühr. Ansonsten sind die Karten sowohl für das um 11:00 Uhr als auch für das um 19:00 Uhr geplante Konzert für 35 bzw. 28 Euro, auch jeweils plus 1 Euro Vorverkaufsgebühr, zu haben, je nach Platzwunsch.

Der Vorverkauf der limitierten Karten beginnt am 2. November 2019 im Bücherwurm Pinneberg in der Dingstätte 24. Vorbestellungen – wie in den vergangenen Jahren vor dem Vorverkaufsstart üblich - wird es nicht mehr geben. Umtausch und Rücknahme der Karten sind ausgeschlossen.

„Gerade in der dunklen und kalten Jahreszeit gibt es viele schöne Veranstaltungen, die unser Herz mit Freude und Wärme erfüllen. Zu diesen Veranstaltungen zählt für mich das alljährliche Neujahrskonzert, welches einen wundervollen musikalischen Auftakt in

das neue Jahr garantiert,“ so der musikbegeisterte Erste Stadtrat Stefan Bohlen. „Toll finde ich auch das Matineekonzert. Es ermöglicht den Besuch mit der ganzen Familie. Kinder können so schon in jungen Jahren für klassische Musik begeistert werden.“

„Die VR Bank in Holstein ist von Anfang an dabei und auch im 19. Jahr freuen wir uns, diese musikalische Tradition zum Jahresbeginn in Pinneberg zu unterstützen“, so Pressesprecherin Jasmin van Gysel.



Die Veranstalter, die Stadt und das Musiker-Brüderpaar Fritz (stehend ganz links) und Cord Garben (am Klavier) beim Pressetermin zum Neujahrskonzert 2020 in Pinneberg